

Fragen und Antworten zum VSR

VSR -- Verband der Schaffhauser Rentnervereinigungen

-- Was ist der VSR?

Der VSR setzt sich für das Wohlergehen der älteren Bevölkerung ein. Er ist die Dachorganisation der Rentnervereinigungen im Kanton Schaffhausen.

-- Für was setzt sich der VSR ein?

Wir vom VSR sind der kantonal tätige Verband der Schaffhauser Rentnervereinigungen und arbeiten eng mit dem Schweizerischen Verband (SVS) zusammen. Wir reden bei alterspolitischen Fragen mit und verschaffen der älteren Bevölkerung Gehör. Die Interessen der älteren Menschen in der Öffentlichkeit wahren, ist uns sehr wichtig. Wir unterstützen auf diese Weise alle Mitglieder der uns angeschlossenen Pensionsverbände. Der VSR gibt auf seiner Webseite viele Tipps, die den älteren Menschen nützlich sein können. Der VSR arbeitet mit den folgenden Institutionen im Kanton und in der Stadt Schaffhausen erfolgreich zusammen:

- Kantonales Gesundheitsamt
- Kantonale Alterskommission
- Städtischer Fachbeirat «Bereich Alter»
- Begleitgruppe KAP «Kantonales Aktionsprogramm»
- Baureferat der Stadt SH
- Dienststelle Sport, Familie und Jugend
- Pro Senectute Kanton Schaffhausen.

-- Wo kann ich Mitglied werden?

Direkt als Einzelmitglied ist die Mitgliedschaft beim VSR nicht möglich. Sie können in einem der uns angeschlossenen Pensionsverbände Mitglied werden. Zwei Verbände nehmen zurzeit auch Mitglieder auf, die nicht in der jeweiligen Firma gearbeitet haben. Das sind:

- GF-SIG, Rudolf Werner 052 653 13 85, rudolf.werner@shinternet.ch
- aktiv60+, Verein aktiv60+, Buchbergstrasse 9, 8200 Schaffhausen, www.a60sh.ch

Die Mitgliedschaft beim aktiv60+ kostet CHF 35.- und bei SIG-GF CHF 20.- pro Jahr.

-- Welchen Nutzen habe ich als Mitglied eines angeschlossenen Rentner-Vereines?

Die Rentnervereine bieten ein vielfältiges Programm an. Das können gemeinsame Wanderungen sein aber auch Treffen zum Essen oder andere Veranstaltungen. Eine hohe Anzahl der Mitglieder, die über die Pensionsverbände im VSR angeschlossen sind, ist wertvoll. Mit einer höheren Mitgliederzahl steigt die Verhandlungs- und Lobbykraft des VSR. Hat der VSR viele Mitglieder wird der VSR von Politik, Behörden, Medien und anderen Interessengruppen ernster genommen, da er mehr Menschen vertritt. Dies führt zu einer stärkeren Position bei Verhandlungen und der Durchsetzung von Interessen. Mit einer grösseren Mitgliederbasis steigt auch das Potenzial für Networking und den Austausch von Wissen und Erfahrungen. Je mehr Mitglieder der VSR hat, desto besser kann er die Vielfalt und die Interessen seiner Zielgruppe repräsentieren. Im SVS, dem Schweizerischen Verband dem VSR angehört, sind ca. 40'000 Mitglieder.

-- Macht der VSR eigene Veranstaltungen oder macht er bei Veranstaltungen mit?

Der VSR ist immer auf der Expo55+ mit einem Stand vertreten. Diese Messe findet alle 2 Jahre statt. Ansonsten gibt es laufend viele und neue Mitteilungen auf unserer Webseite. Geplant ist die Teilnahme an weitere Veranstaltungen. Dazu erfahren Sie zukünftig mehr auf diesen Seiten.